



La Cité des Bateliers a rouvert ses portes, comme chaque année, le 1er février !

Toute l'équipe prépare actuellement une série d'animations pour l'année 2014.

En attendant, l'exposition sur la Brigade Fluviale de Noyon est toujours visible dans la cale de la péniche-musée jusque fin mars.



Ils sont quatre. Quatre gendarmes à composer la brigade fluviale de gendarmerie de Noyon.

Installés au sein de l'escadron de gendarmerie mobile, ces militaires spécialisés sont amenés à intervenir dans toute la Picardie et au-delà.

Partez à la rencontre de cette équipe d'enquêteurs subaquatiques hors-pair !

A travers une exposition, des vidéos et du matériel présenté, découvrez leurs missions quotidiennes :

porter secours aux victimes de submersion, pratiquer des opérations de contrôles à bord des péniches mais aussi traquer les disparus, les épaves de voitures, mais aussi l'infiniment petit : une arme, une balle et même une dent grâce à Lawrence, leur nouveau sonar acquis en 2011 !

Nous vous donnons également rendez-vous les 22 et 23 mars pour les Week-end Musées TELERAMA.

Profitez d'une visite gratuite accompagnée par d'anciens bateliers, sur présentation du pass disponible des les magazines des 12 et 19 mars prochain !

